



Le Cercle de recherche des fonderies du pays d'Ans et de la Route des Canons s'est réuni pour sa 20e assemblée générale à Brouchaud le 12 mars 2016. Près d'une quarantaine de participants sur les 74 membres étaient présents. Le président Patric Chouzenoux a résumé les temps forts des vingt ans de l'association (\*) en évoquant au passage le créateur de l'association Pierre Gamboa. Le site de la Forge d'Ans a changé de propriétaires, et l'un d'eux, Olivier Genevois, était d'ailleurs présent *(photo 1, au micro)*

Dominique Bousquet, président de la communauté de communes, Francine Bourra et Annie Sedan conseillères départementales étaient présents.

Emeline Lecoindre, jeune étudiante terrassonnaise, est venue témoigner de sa traversée de l'Atlantique sur l'Hermione comme gabier bénévole, et de l'intérêt unique de son long périple aux multiples escales, de La Rochelle aux Bermudes en passant par les Canaries *(photo 2 + extraits vidéo ci-dessous, à la fin de l'article)*

. Rémi Durrens, professeur agrégé et docteur d'université, a fait aussi une intervention sur l'histoire des Forges et du transport des canons d'après l'inventaire Desmarest (1761).

## Route des Canons : de la Forge d'Ans à l'Hermione

Écrit par Alain RASSAT  
Mardi, 15 Mars 2016 22:27

---



[Le site internet de la Route des Canons](#)